

5èmes Rencontres Internationales de Gériatrie : la maladie d'Alzheimer à l'honneur

Compte Test - 2012-11-09 15:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'Association de gériatrie espoir (AGE) organise du 16 au 17 novembre 2012 à Marrakech, les 5èmes rencontres internationales de gériatrie. Cette manifestation organisée en partenariat avec l'Ecole des hautes études en santé publique de Rennes (EHESP), aura pour thème principal la maladie d'Alzheimer.

Au Maroc, le nombre de personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer est estimé à 80 000. Le Dr Mustapha Oudrhiri, président de l'AGE explique que cette pathologie neurodégénérative, en forte progression, pose un véritable défi, d'une part à notre système de santé et, d'autre part, aux familles des patients qui doivent faire face seules à ses conséquences dramatiques.

« Nous souhaitons, à travers cette rencontre partager les expériences et les connaissances sur la maladie d'Alzheimer et comparer ce qui se fait chez nous en matière de traitement avec les autres pays », ajoute-t-il.

D'autres thèmes liés à la prise en charge des maladies de la vieillesse seront également traités tout au long de ces rencontres, notamment la médecine d'urgence en gériatrie, le suivi gynécologique chez la femme âgée, la prise des antibiotiques chez la personne âgée, la prévention cardiovasculaire chez le sujet âgé et la maladie de Parkinson.